

PUBLIK

Bupati Suardi Saleh Apresiasi Eksistensi DPD SEMUT Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.PUBLIK.CO.ID

Mar 19, 2023 - 05:35



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat memberi sambutan di acara Milad DPD SEMUT Barru

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menghadiri acara peringatan Milad DPP Seniman Musik Dangdut (SEMUT) Indonesia ke 6 tahun yang dirangkaikan dengan Milad DPD SEMUT Barru ke 3 tahun, di Alun-alun Kota Barru, pada Sabtu malam (18/3/2023).

Milad SEMUT kali ini ini mengambil tema "Dengan Semangat Persaudaraan Kita Bangkitkan Seni dan Budaya Kearifan Lokal".



Dalam sambutannya, Suardi Saleh mengungkapkan bahwa SEMUT mengingatkannya pada filosofi Semut yang pertama loyalitas, persahabatan yang begitu tinggi setara sama semuanya, kedua pantang menyerah, semut akan berusaha mencari jalan keluar untuk mencapai tujuan ketika mendapatkan masalah, ketiga jiwa gotong royongnya tinggi, bersama sama mencari solusi, keempat pintar mengatur logistik, saat musim hujan atau kemarau selalu mempersiapkan kebutuhannya, sehingga semut tidak pernah kekurangan akan makanan.

"Saya harap SEMUT Baru memegang dan menerapkan 4 filosofi ini", kata Suardi Saleh yang serempak dijawab siap oleh seluruh anggota SEMUT Indonesia yang hadir.



Menurut Bupati dua periode ini, dangdut disukai oleh semua orang, ada dihati masyarakat meskipun ada juga yg tidak suka tapi ketika diputarkan musik dangdut kakinya ikut bergoyang.

Dangdut itu musik yang luar biasa karena didengarkan saat senang dan susah, menjadi media dakwah seperti ciptaan Rhoma Irama, Itulah kelebihan dangdut.

"Jujur saya memperhatikan SEMUT sebagai satu diantara sedikit organisasi yang eksis, bukan hanya dalam pembinaan internal, namun saat terjadi kebakaran dan masyarakat susah SEMUT Indonesia selalu ada sebagai bentuk kepedulian, sehingga disukai banyak orang", ungkapanya.

"Kehadiran saya hari ini sebagai bentuk apresiasi kepada DPD SEMUT Barru yang membersamai perjalanan saya selama 3 tahun ini, lebih spesial kepada DPP SEMUT Indonesia karena ulang tahunnya dirayakan di kabupaten Barru", tandasnya.

Perayaan Milad DPD SEMUT Barru yang ke 3 dan Milad DPP SEMUT Indonesia dimeriahkan oleh artis Putri Amaleya, Leoni Angel dan Tina DA5 serta beberapa atraksi kearifan lokal.

Turut hadir dalam acara Milad tersebut, Staf Ahli Bidang Pembangunan dan Ekonomi Muh. Sabirin, Anggota DPRD Barru Rusdi, Kadis Lingkungan Hidup dan Danramil 1405-06/ Barru, Kapolsek Barru, Camat Barru, Ketua DPP Semut Indonesia, Pengurus SEMUT DPD Makassar, Gowa, Takalar, Bone, Maros, Pangkep, Jeneponto, Parepare, Bulukumba, Pinrang, Sinjai, Sidrap, Luwu Raya, DPC Tombolo Pao dan Undangan lainnya.

(Ahkam/Humas Barru)